
鳥取市街なか暮らし促進事業 居住モニター報告（９月分） 

 

報告事項１ 旅行者の目から 

内容・意見 

・感想等 

月に一度 深夜バスを使って結構な荷物を持って来鳥してて気付いた

こと。バスセンターからなぜ直ぐにアーケードに渡れないんだ？親切に

地下に潜っていくエスカレーターはあるのだが。北駅前の交差点、もう

ひとつ左側にも横断歩道があったら、荷物を持った旅行者はどんなにた

すかることか。そして、その先にある駅前アーケードにも人が行きやす

くなると感じました。人の目線から遠くを見ると、街が変わる。 

 

状況写真 

 

 

 

 

 

 

 


